



## Hygieneregeln für den Spielbetrieb ab 01.10.2020

Ab dem 01.10.2020 haben wir ein Hygienekonzept für den Spielbetrieb an Wochenenden festgelegt, an diese Vorschriften müssen sich sowohl Spieler als auch Funktionäre und Zuschauer halten.

Der TV 1848 Bodenheim hat Hausrecht und wird, sollte es hier zu Schwierigkeiten kommen, die Personen auch entsprechend der Halle verweisen.

Es gilt hier aber auch, dass gewisse Regeln dringend einzuhalten sind:

- **Betretten der Halle für Zuschauer (Einbahnstraßen System)**
  - Sowohl an der Kasse als auch auf der Tribüne ist ein Abstand von 1,50 Metern einzuhalten. Auf der Tribüne darf man sich nur auf den markierten Plätzen sitzen.
  - Es müssen Anwesenheitslisten auch bei den Zuschauern ausgefüllt werden, dies werden wir im Foyer vorbereiten, wenn möglich sollten Zuschauer einen eigenen Stift dabei haben, ansonsten werden wir auch Stifte dahaben und diese entsprechend desinfizieren.
  - Zuschauer betreten die Halle durch das Foyer, beim Betreten der Halle ist der Mund-Nasenschutz zu tragen, dieser darf am Platz abgenommen werden
  - Wenn man während des Spiels etwas zu trinken kaufen möchte, oder die Toilette aufsuchen möchte, so ist die Tribüne durch den hinteren Ausgang zu verlassen und durch das Foyer wieder zu betreten. Hier ist sowohl das Catering als auch die Toiletten – **Sobald man seinen Platz verlässt besteht Mund-Nasenschutz Pflicht!**
- **Verlassen der Halle für Zuschauer**
  - Die Tribüne der Halle ist durch den hinteren Eingang zu verlassen, da wir in der Sporthalle am Guckenbergr ein Einbahnstraßen System haben. Die Halle darf **NICHT** durch das Foyer verlassen werden. **Beim Verlassen der Halle ist der Mund-Nasenschutz zu tragen.**
  - Nach JEDEM Spiel ist die Halle zu verlassen, da wir desinfizieren müssen und lüften, daher haben ALLE Zuschauer nach JEDEM Spiel entsprechend die Halle zu verlassen!

### Für Spieler, Trainer, Funktionäre und Schiedsrichter

- **Es dürfen max. 30 Spieler/ Spielerinnen auf dem Feld stehen, Zeitnehmer, Schiedsrichter Trainer / Betreuer und Funktionäre gehören nicht zu den genannten 30 Personen**
  - **Der TV Bodenheim hat die Zustimmung der Gemeinde, dass 150 Zuschauer den Spielen beiwohnen dürfen.**
  - **Folgende Hygienemaßnahmen gelten für die Mannschaften:**
    - Gegner wird VOR der Halle abgeholt und in die Kabinen geführt, Einlass über den Sportlereingang.
- Mundschutzpflicht**
- Maximal 9 Personen in die Kabine
  - In den Duschen maximal 3 Personen, immer eine Dusche freihalten
  - Halle wird durch den hinteren Notausgang verlassen



- Kabinen werden gekennzeichnet, welche Mannschaft geht in welche Kabine
- Nur Spieler, Trainer, Schiedsrichter, Zeitnehmer und Offizielle dürfen sich auf dem Hallenfeld befinden
- 
- **Vorgehen vor, während und nach dem Spiel**
  - Vor dem Spiel wird Laptop und Bedienpult der Uhr sowie der Tisch und die Stühle desinfiziert
  - Vor dem Spiel werden die Bänke desinfiziert
  - Zeitnehmer tragen während des gesamten Spiels Mundschutz
  - Spieler sollen auf der Bank mit Abstand sitzen, entweder Bänke, ggfls. Stühle
  - Schiedsrichter bekommen Außen Kabine
  - Nach dem Spiel verlässt Team A durch den vorderen Ausgang die Halle zu Kabine 1 und 2
  - Team B verlässt die Halle durch den hinteren Ausgang der Halle
  - Nach dem Spiel desinfizieren Laptop, Uhr, Bänke, Tisch und Stühle
  - Lüften der Halle nach JEDEM Spiel mindestens 15 Minuten
  - Nachdem die Teams die Kabinen verlassen haben: Desinfektion Türgriffe, Dusch und Wassergriffe, Toilette
- **Verlassen der Halle für die Mannschaften**
  - Die Sporthalle wird durch den Notausgang verlassen. Kein Spieler soll die Halle durch das Foyer oder den Sportlereingang verlassen. Beim Verlassen der Halle besteht Mund-Nasenschutz Pflicht!

Ansprechpartner TV Bodenheim: Gerd Offer (0179 7062246)

Weitere Personen werden noch benannt.

Wenn wir uns ALLE an diese Regeln halten, sollte einem Spielbeginn, in anderer Form, gelingen und umsetzbar sein. Wenn wir die Maßnahmen nicht einhalten, oder meinen, wir müssen uns an keine Vorgaben halten, wird uns der gemeinsame Sport ggf. wieder untersagt werden.

Gleichzeitig weisen wir nochmals darauf hin, dass der TV 1848 Bodenheim e.V. in Absprache mit der Ortsgemeinde Bodenheim als Halleneigner der Sportanlage, von seinem Hausrecht Gebrauch machen und Hallenverbot aussprechen kann, sofern gegen Hygieneregeln verstoßen wird.

In unser Aller Interesse und zum Wohle des Handballsports sollten wir es soweit jedoch nicht kommen lassen.

Den Mannschaften wünschen wir den erhofften sportlichen Erfolg, den Zuschauern und Besuchern viel Spaß beim Besuch unserer Spiele und uns alle Gesundheit!

Eure  
Handballabteilung  
Vertreten durch Gerd Offer, Abteilungsleiter  
TV 1848 Bodenheim e.V.